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近　況　報　告 顧客の平均年齢

　

　

○現在２．７５、前回２．７５であり、前回と変動なし。

　

○５月・・・事故防止（全体研修）→感染予防対策のため、全体研修ではなく、事故防止委員会の中で

　地域交流（奉仕活動）　家族交流会

○７月行事予定

　

　

　＊地域交流として、竹中体育祭見学を予定していたが、今年度は開催延期となり代替行事として実施

　

運　営　推　進　会　議　録

令和2年6月25日会議開催日

吉田　忍 民生委員 顧客

　た、他部署の事故発生事案について周知し、同様の事例がないか検証する。

　部署内研修として、「ユマニチュード・ケア（後編）」について資料をもとに勉強会を実施する。ま

○１１月１４日（木）に福祉サービス相談おおいたより外部評価受審。改善指導等なし。１２月１９付

　けで外部評価受審証明書交付。以降、外部評価なし。

○６月１５日（月）開催

○５月１９日（金）開催

　委員長より話しがあり、部署内で事故防止指針と再発防止策に関することの周知を図る。

○６月・・・防災対策研修・机上防災訓練→感染予防により、全体での防災訓練が実施できなかったた

　部署内研修として、「ユマニチュード・ケア（前編）」について資料をもとに勉強会を実施する。

　め、机上での研修となる。部署に持ち帰り、非常災害時についての周知を図る。

　

　

　

（要介護１・２名　要介護２・１名　要介護３・３名　要介護４・１名　要介護５・１名）

○前回会議開催時から誕生日を迎えた入居者はおらず、変動なし。

　

　　動かしていた。

②散策行事　５月１９日（火）グループホーム周辺

　＊予定では、佐野植物公園へ出かけることとなっていたが、感染拡大防止のため、事業所周辺の散策

　　と、外でおやつを食べ歓談することとなる。天気も良く、話しもはずみ、顧客全員が笑顔になって

　

　　いた。

○８時間臨時介護職員１名配属（豊後寮より６月１日付）

＊現在は職員４名体制であり、他部署から兼務職員等の応援にて、職務を遂行中。

①竹中体育祭参加を変更し、リズム体操行事とする。５月１５日（金）グループホーム内

　　する。テレビで映像をながし、体操を行う。いつも居室で横になっている顧客も、立ち上がり体を

○６月行事予定

　

　

　

　

　

　

　

　

　七夕行事

　

職員外部研修参加等

　

職員内部研修実施状況

　

○該当なし。

○４月行事実施

①花見行事　４月１７日（金）　グループホーム内および周辺

　＊新型コロナウィルス感染予防対策の為、事業所周辺の散策を行う。天気も良く、気分転換になった

　　様子であった。誘導人員が確保できず、１人または２人ずつの誘導となった。

○５月行事実施

○平成３１年３月９日の誤薬事故発生以降、該当なし。再発防止対策継続中。

○令和２年１月２５日より１名産休および育休中。

○８時間臨時介護職員１名退職（５月１１日付）

○前回会議開催以降、入退院者なし。

決　　定　　事　　項

○前回会議開催以降、入退居者なし。

○現在８３．６歳、前回８３．６歳。前回と変動なし。

○男女比　男性２名、女性６名

大分市長寿福祉課 顧客家族

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

行事等の報告

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

顧客の入退居

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

顧客の平均介護度

　

顧客の入退院

　

不適合事故報告

　

職員の人事異動報告

　

　

　

　

行事等の実施報告

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

行事等の予定報告

　

　

　

　

　

　

部署会議開催状況

　

　

　

　

　

　

　

外部評価実施状況

　

　

　



運　営　推　進　会　議　録

議題・議案 決　　定　　事　　項

　 内部監査状況 ○４月・・・居宅介護より「サービス計画策定管理」について受審。指摘なし。

　 　 ○５月・・・業務執行理事より「顧客生活環境改善管理」について受審。指摘なし。

　 　 　　　　　　２丁目２番館へ「会議開催管理」について監査実施。指摘なし。

　 　

　 防災訓練実施状況 ○３月に大規模災害防災訓練が実施予定であったが、感染予防対策のため延期となった。

　 　 　→６月３日に防災対策研修会が実施された。

　 　

意見交換 自由意見 ○竹中・判田地域包括支援センターより

　 　 ＊行事等が制限されているなかで、入居されている方の刺激が少なくなっていると思われるが、認知機

　 　 　能の低下等はみられていないか。

　 　 　→認知機能に変化はみられていないが、身体的な機能に若干の変化がみられる。専門的なリハビリは

　 　 　　していないので、日常生活のなかで、歩行や立位の機会をなるべく多くすることで対応している。

　 　 ○民生委員より

　 　 ＊いろいろな制限がある中、入居者のために努めていることがわかった。ご家族との面会が出来るよう

　 　 　になることを願っている。

　 　 ○顧客家族より

　 　 ＊兼務職員による応援を早期に解決し、職員を確保してほしい。認知機能が低下している人にとって、

　 　 　何度も職員が入れ替わることは不安要素が増える。

　 　 　→職員としても懸念している事項である。出来る限り、応援職員を固定するように配慮をしていると

　 　 　　ころである。

　 　 ＊社会的にも厳しい中、出来る範囲で入居者や家族のために努めており、ありがたい。他の事業所の話

　 　 　しでは、デイサービスにも行かれず、食事は全員居室にて食べているところもあるらしい。その点、

　 　 　感染防止策を講じながら以前とほぼ変わらずに対応してくれているのはありがたい。

　 　 ○顧客より

　 　 ＊「何もいうことはありません」

　 　 ○回答者意見は別紙添付のとおり

　 　

その他 次回開催日等 次回開催：令和２年８月２５日（火）　１０時から　予定

　 　

　

　

　

　

　

　

　 　


